

Poste Saint-Jean à 315-25 kV et ligne d'alimentation à 315 kV

Dépôt documentaire à la suite de la 1^{re} partie de l'audience tenue le 20 et le 21 avril 2016

Charges climatiques

Après vérification, nous confirmons que les cartes des charges climatiques considérées sur le territoire québécois constituent des données confidentielles.

Nous pouvons cependant préciser que les charges climatiques de verglas sont le résultat des mesures et études effectuées par Hydro-Québec pendant les dernières 35 années. Elles proviennent principalement des mesures au terrain prises à l'aide de différents appareils.

Ces données, les cartes climatiques de verglas de la norme ACNOR C22.3 no 60826 ainsi que des valeurs approuvées par la direction de Hydro-Québec TransÉnergie constituent la base de la cartographie climatique utilisée à Hydro-Québec.